

Frühstücksinterview mit Peter

I: Interviewerin

P: Peter

I: Peter, was isst du denn unter der Woche zum Frühstück, für gewöhnlich?

P: Naja, unter der Woche bin ich meistens sehr müde und hab' es sehr eilig in der Früh. Ich muss sehr zeitig aufstehen und hab' dann meistens sehr wenig Zeit für's Frühstück. Dann mach' ich mir einen schnellen Espresso und ess' ein Buttersemmerl dazu, meistens im Stehen, weil ich's schon eilig habe. Die Kinder essen Cornflakes und meine Frau macht sich einen Filterkaffee, auch meistens im Stehen, und isst irgendein Marmeladesemmerl oder ein Marmeladebrot dazu.

Am Wochenende schaut das ganz anders aus. Am Wochenende können wir ausschlafen und können entspannt frühstücken. Da machen wir uns meistens entweder Spiegeleier oder wir kochen uns Eier und essen dazu warme Buttersemmerln. Dann gibt's Orangensaft dazu, verschiedene Wurstsorten, Schinken, also das wird ein ganz großes gemütliches Frühstück. Da sitzen wir dann auch länger und plaudern über die Woche, über die verschiedenen Ereignisse, die passiert sind, und können ganz entspannt frühstücken.

I: Danke schön.